
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

O  N       O  N  

Bélisle, Karine   ☒ ☐ Marceau, Audrey  ☒ ☐   

Boulianne, Elaine  ☒ ☐   Miron, Julie   ☐ ☒  

Joly, Roxane    ☒ ☐  Desjardins, Annick        ☒ ☐  

Sauriol, Katie   ☐ ☒  Perreault, Valérie  ☒ ☐  

Séguin, Luc   ☒ ☐  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐ 

Ste-Marie, Ingrid  ☐ ☒   Chloé Roussel   ☒ ☐ 

Lévesque, Cindy  ☒ ☐       

 

 

1- OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM  

  

2- LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Proposé par  Cindy Lévesque  RÉSOLUTION #  24-25-151 

 Appuyé par  Karine Bélisle  

 Adopté à l’unanimité 

 

3. Suivi et adoption du procès-verbal  

 

  

 

 

 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de 
l’école du Méandre - Séance extraordinaire tenue  

le 18 mars 2025, à 18h 



4.  POINT DE LA PRÉSIDENTE  

4.1     SUIVI DU SONDAGE UNIFORME 

Comme convenu lors de la réunion du 18 février, Karine présente la répartition des votes du 

sondage Primaire/Secondaire.  

Karine se questionne à savoir pourquoi nous argumentons sur le sujet malgré le résultat du 

sondage à 66 % contre et 34 %. Lors du premier sondage, certains membres du CÉ trouvaient que 

les résultats n’étaient pas suffisants pour prendre une décision. Il a donc été décidé de sonder à 

nouveau avec une seule question. Elle mentionne que le résultat actuel est clair.  

Julie maintenant qu’il y a beaucoup moins d’interventions au niveau vestimentaire depuis 

l’implantation du port de l’uniforme. Il a une diminution considérable des baromètres à ce sujet.  

Valérie comprend les points positifs sur le port de l’uniforme, mais elle mentionne aussi que 

financièrement c’est difficile. Elle demande de se mettre à la place d’un parent monoparental avec 

un revenu médian. Elle mentionne que son garçon a eu une poussée de croissance et qu’elle doit 

acheter à nouveau des chandails d’école.  

Roxanne maintient le fait que le coût d’achat est trop élevé.  

Cindy propose que les élèves portent soit un t-shirt ou un polo. Les membres ne trouvent pas 

l’idée mauvaise.   

Karine mentionne qu’il y a eu déjà beaucoup trop de discussion depuis le début. Tout et chacun 

ont de bons arguments et il faut trancher, car l’argumentaire ne cessera pas. Elle demande le vote.  

• Pour le port de l’uniforme : 1 

• Contre le port de l’uniforme : 5 

• Abstention : 1 
 
Julie mentionne que la direction doit présenter une autre option lors de la prochaine réunion 
concernant l’uniforme.   

Proposé par  Karine Bélisle  RÉSOLUTION # 24-25-152 

Appuyé par  Roxanne Joly  

Adopté à l’unanimité 
 

 

5.    AFFAIRES DIVERSES 

 

5.1  SUIVI PHOTO (LA FABRIQUE)  

La compagnie La Frabrique a approché l’école pour produite les photos scolaires pour l’année 2025-
2026. Les coûts sont semblables à la compagnie précédente. Le temps de livraison est rapide.  
La compagnie propose les dates suivantes :  10-11-12 17 ou 19 septembre 



Date retenue : 17 septembre 
Proposé par  Cindy Lévesque  RÉSOLUTION # 24-25-153 

Appuyé par  Audrey Marceau  

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

5.2 DONS POUR ENFANT SOLEIL 

 

Une mère d'un élève aimerait déposer un pot de dons à l’école afin de ramasser des dons pour 

Opération Enfant Soleil. Elle a déposé la candidature de sa fille à l’organisme afin que sa fille soit 

l’ambassadrice des Laurentides. Elle est en attente d’une réponse.  
 

Proposé par  Cindy Lévesque  RÉSOLUTION # 24-25-154 

Appuyé par  Annick Desjardins  

Adopté à l’unanimité 
 

 

12.  Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée  

 

 Proposé par   Valérie Perrault   RÉSOLUTION # 24-25-155 

Appuyé par    Audrey Marceau 

Adopté à l’unanimité.  
  
 
 
 

Elaine Boulianne  
Directrice 


